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Вот и еще один месяц по

задн. Минула большая часть

года. И теперь уже можно

сделать небольшой анализ

нашей редакционной почты.

Перестройка изменила не

только газету, но и читателя.

Он сегодня все меньше со-

ответствует привычному сте-

реотипу потребителя печат-

ной продукции. Сейчас чи-

татель активно включился в

процесс обновления общест-
ва, о чем и свидетельствуют

письма, присланные за все

это время в редакцию газе-

ты «Знамя труда».

Все больше в почте пи-

сем, которых, скажем, года

три, четыре назад не могло

и быть. Сланцевчане откро-

венно делятся своими мыс-

лями, смело выражают мне-

ние по поводу нашего исто-

рического прошлого, говорят

о многих политических, соци-

альных и экономических

проблемах. Особенно остро
пишут на тему экологии,

чувствуется, что им не без-
различно, где они живут,

растят детей.
Журналисты не могут не

учитывать мнения читате-

лей. Вот почему на страни-

цах газеты появляются пу-

бликации, формирующие
взгляд на ту или иную про-
блему. В этом году появи-

лись принципиально новые

рубрики, ведь это стремле-

ние газетчиков наполнить

выступления и новым содер-

жанием, Многим знакомы

такие из них как: «Труд,
Поиск. Творчество», «Пар-
тийная работа: за перестрой-
ку на деле», «Сфера услуг:

дорогу перестройке», «Слово
ветерану партии», «Новые
экономические рычаги — в

действие!» и ряд других.

Наверное, не может не

волновать тот большой ду-

шевный порыв, который
вызван публикациями на

тему милосердия — об оди-

ноких престарелых гражда-

нах, о той помощи, которую

им оказывают, и главное —

о людях, занимающихся та-

ким нужным, просто необхо-
димым делом. По существу,

это не без помощи авторских

писем газета активно вклю-

чилась в обсуждение пробле-
мы о милосердии, а люди

предложили много интерес-

ных тем. А совсем недавно

этот пласт общественного
сознания был как бы за глу-

хой стеной.
Бурно в газете проходила

полемика о выборе ряда

руководителей предприятий.
Рабочие смело выражали

свои мнения, говорили о не-

доработках в той или иной
сфере названной кандидату-
ры, отстаивали свои взгляды.

Читатель хочет знать обо
всем. Вот, например, некото-

рые горожане с событиями в
Эстонии были знакомы лишь
по слухам, что зачастую не

соответствовало действитель-
ности. Газета же своим вы-
ступлением «Сланцевчане
солидарны в борьбе за права
человека» многое объяснила.
Стали понятными цели и
задачи общественно-полити-
ческих ф°Р ми Р°ваН1ш —

Ленинградского народного
фронта и Объединенного
фронта трудящихся, после
того, как были опубликованы
их программные документы.

Во всяком случае они уже
смогут выразить свою точку
зрения и гражданскую пози.

цию.
Читатель прямо заявляет

в своих письмах о том, что
нам нечего скрывать. Ясно,
еще остались «черные» и
«белые» пятна в нашей по-
вседневной жизни, которые

еще не попали в фокус глас-
ности. Бесспорно, проблемы
надо решать сообща, чтобы
лучше становилась наша
жизнь, полнее раскрывались
творческие возможности.
Только от каждого из нас,
от способности нашей души
к обновлению зависит и
успех перестройки.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
I

:

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии
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Телефон гласности —

2 - 35-74
( работает по понедвльнинам и четвергам

с 16 до 17 часов j

Товарищи! Хочу начать рас-
сказ о проведенном дежурстве
на '«телефоне гласности» с об-
ращения к вам. Не надо при-
ходить в это время к журналис-
ту, который дежурит. Это от-
влекает его от дела. В редак-

ции постоянно раздаются звон-
ки, и ему трудно будет вести с
пришедшими разговор. Но это
не значит, что вы не можете
обратиться в это время со сво-
ими замечаниями, просьбами,
предложениями. И с 16 до 17
часов в редакции есть сотруд-
ники, которые смогут выслу-
шать вас. Прежде всего — от-
дела писем, который занимает-
ся бытовыми вопросами, вопро-
сами торговли и обслуживания,
культуры. Эти темы чаще все-
го беспокоят жителей города.

Есть и другие отделы — пар-
тийный, социально-экономичес-

кий, наконец, в редакции нахо-
дятся — редактор, заместитель
редактора, ответственный се-

кретарь, которые тоже всегда
готовы выслушать вас.

Ну а теперь о том, что бес-
покоило жителей в момент де-

журства. Вернее о чем они

просили или сообщали. Так,
товарищ Кондраков, работаю-
щий в конструкторском отделе
завода «Сланцы», высказал
предложение: больше писать о
кооперативах, о том, чем они
занимаются. Жители города
плохо извещены: какие коопе-
ративы работают в городе и ка-
кие оказывают услуги. Критику
в свой адрес мы принимаем. И
все же в качестве оправдания
хочется сказать, что редакция
газеты уже выступала с крити-
кой кооператива «Гранит», рас-
сказывала об уровне обслужи-
вания кооперативом «Сюр-
приз», печатала письма читате-
лей. Конечно, возможно этого
недостаточно, и мы будем ста-
раться давать оценку этому
движению, но только — не за-
ниматься рекламой. Думается,

ВОПРОСЫ
-РАЗНЫЕ
рекламировать сеоя вправе все

кооперативы и с помощью газе-
ты. Но почему-то мало у нас
идет рекламных объявлений из
кооперативов о тех услугах,

которые они оказывают населе-
нию. Но, может быть, прочитав
это, кооперативы используют

такую возможность и будут
больше давать рекламных плат-

ных объявлении.

Товарищ Кондраков также
спрашивал: почему в наш город
не приходит катер из Нарвы,
расписание есть, но оно нару-
шается. Заместитель председа-

теля горисполкома города Нар-
ва Валерий Петрович Лысенко
так ответил: «У нас есть реч-
ной катер, который курсирует
между Нарвой и Сланцами.
Сейчас движение его времен-
но приостановлено в связи с
тем, что катер находится на
ремонте. И по всей видимости,
в этом году уже движение не
возобновится, горисполком по-
ставил перед Министерством
жилищно-коммунального хозяй-
ства Эстонии вопрос о выделе-
нии нам нового катера, так как
этот постоянно выходит из
строя Надеемся, что просьба
наша ‘ будет удовлетворена, и
новый катер в следующем году
начнет обслуживать пассажиров
на маршруте Нарва — Слан-
цы » .

И снова вопрос, который не-
однократно задают жители го-

рода, те, кто в связи с включе-
нием второй программы теле-

видения не могут смотреть пер-
вую. Только адрес теперь —
Школьная, дом № 24. Заме-
ститель директора объединения

СВЕДЕНИЯ

о заготовке кормов в совхозах Сланцевского района
на 28 августа 1989 года
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«Родина»

«Сланцевский»

«Осьминский»

«Аврора»
« Старопольский »

28,70 18,6 107 125 70 102

28,08 17,8 122 112 80 — .

24,65 14,6 107 — 106 —

23,76 15,9 100 110 57 94

21,08 12,8 100 113 71

Итого по району: 25,21 15,9 107 95 76 98

«Ленинградсланец» но быту
Н. С. Лтхальчик ответил ре-

дакции, что всеми этими вопро-

сами должно заниматься ЖНО
РСУ объединения, но он впер-

вые услышал жалобу такого
характера и пообещал, что сам

займется этим вопросом.

В этот день позвонил в ре-
дакцию и житель города Евге-
ний Васильевич Николаев. Он
сказал, что прилавки, установ-

ленные для частной торговли
цветами на остановке у боль-
ничного городка, только меша-
ют, так как здесь постоянно
бывает большой поток пассажи-
ров. Не лучше ли, чтобы их
расположить все напротив ма-
газина «Хозтовары •>? Поддер-
жать или не поддержать такое
предложение — воля жителей
города.

И еще одна жалоба была,
которая тоже может вызвать
разногласия, в частности, жите-
лей дома № 7 по улице Гагари-
на. Есть там во дворе столик.
Одни считают, что он совер-
шенно не нужен, другие, напро-
тив, как сказали в домоуправ-
лении завода «Сланцы», обра-
щались с просьбой отремонти-
ровать его. Одни говорят, что
за этим столиком только соби-
раются пьяницы, другие хотят
его иметь для игры в домино.
Но, вероятно, столик не при
чем. Надо просто наводить
общественный порядок.

Жители спрашивают, куда
смотрит милиция? Жалобы на
то, что милиция не принимает
никаких мер, неоднократны

Поэтому редакция газеты обра-
тилась к работникам милиции

поговорить на эту тему. Раз-
говор такой намечен, материал
о ном будет опубликован позже.

И последнее: хочу ответить

Ирине Николаевне Михайловой,
которая спрашивала, когда же
будет отремонтирован тротуар
на улице Ломоносова. Это за-
висит от расторопности Слан-
цевского хозрасчетного дорож-
ио-строительного управления,

которое уже приступило к ре-
монту.

В. КАРАСЕВА.

ЛИДЕР—
ПРЕЖНИЙ
Районное агропромыш-

ленное объединение и

райком профсоюза агро-

промышленного комплекса
подвели итоги социалисти.

ческого соревнования сре-

ди совхозов на заготовке

кормов и уборке урожая
на 28 августа 1989 года.

НА ЗАГОТОВКЕ
КОРМОВ
Первое место присуждено

коллективу совхоза «Роди-
на» (директор В. А. Анто-
нов, секретарь парткома

В. С. Минаков, председатель

профсоюзного комитета В. Н.
Сырников, главный агроном

Т. Н. Яковлева), заготовив-

шему на одну условную го-

лову крупного рогатого ско-

та по 18,6 центнера кормо-

вых единиц, выполнившему

план заготовки сена на 107
процентов, сенажа — на 125
процентов и обезвоженных
кормов — на 102 процента.

За достигнутые успехи

коллектив совхоза на-

граждается переходящим
Красным вымпелом..

Второе место присуждено
коллективу совхоза «Слан-
цевский» (директор Г. Ф.
Лахно, секретарь парткома

В. И. Коваленко, председа-

тель профсоюзного комитета

Н. II. Петрова, главный агро-

ном Л. Ц. Малощинский), за-

готовившему на одну услов-

ную голову крупного рогато-

го скота по 17,8 центнера

кормовых единиц, выполнив-

шему план по заготовке се-

на на 122 процента, сенажа

на 112 процентов.

НА УБОРКЕ
УРОЖАЯ

Первое место присуждено
также коллективу совхоза

«Родина», закончившему
уборку зерновых на всей за-

планированной площади и

намолотившему с каждого

гектара по 28,6 центнера

зерна, выкопавшему карто-

фель на 20 процентах пла-

новой площади.

За достигнутые успехи
коллектив совхоза награжда-
ется вымпелом.

Из-за невыполнения усло-

вий социалистического сорев-

нования и графика уборки
зерновых остальными совхо-

зами второго места решено

не присуждать.

Ниже среднерайонного
уровня на уборке зерновых

работают совхозы «Старо-
польский». «Осьминский»
и «Аврора», на уборке
картофеля - совхо-

зы «Старопольскнн» и «Ав-
рора». Под угрозой срыва

план сдачи раннего картофе-
ля в этих же совхозах, где

соответственно выполнение

плана составляет только 17
и 41 процент, а в совхозе

«Осьминский» не сдано ни

одной тонны. Не выполнен

план посева озимых во всех
совхозах района, за исключе-

нием совхоза «Сланцевский».

И. МАНЬКО,
агроном РАПО.  

СВЕДЕНИЯ

об уборке зерновых, картофеля и посеве озимых

на 28 августа 1989 года
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Было в 1988 году: 21,44 12,9 103 35 67 101

«Родина» 100 28,6 20 150 83

«Сланцевский» 94 35,9 17 92 100

«Старопольский» 79 17,3 9 125 50

«Осьминский» 77 16,9 17 110 47

«Аврора» 76 22,8 12 114 22

Итого по району: 86 24,5 16 122 62

Было в 1988 году: 80 12,6 15 99 79
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ЪА АВГУСТА в г. Сланцы
приезжала ленинградская

делегация партийно-советского
и хозяйственного актива в со-
ставе председателя исполни-

тельного комитета областного
Совета народных депутатов
Ю. Ф. Ярова, второго секрета-

ря Ленинградского обкома пар-
тии А. М- Фатеева, заведую-

щего социально-экономическим

отделом обкома партии Ю. В.
Устькачкинцева, представителя

Леноблстроя В М. Орлова и

председателя плановой комис-

сии Леноблнсполкома В. К-
Артамонова.

По программе, составленной
местным руководством, делега-
ция вместе с председателем
горисполкома Я, Я. Богдано-
вым п вторым секретарем гор-
кома партии В. П. Нагнным по-
сетила перерабатывающие про-
довольственные предприятия
города- Первый визит — на

мясокомбинат, знакомство с

производственными цехами,

бытовыми помещениями работ-
ников комбината. Условия, в

каких приходится трудиться

людям, можно сказать, ужас-
ные. В помещении колбасного
цеха завязался заинтересован-
ный разговор. Мастер цеха

В. М. Васильев вспоминает,
что за двадцать лет, которые
он проработал на комбинате,
было очень много гостей и вся-
ких разных комиссий, однако
дело не сдвинулось, а коллек-
тиву, где много женщин, при-
ходится трудиться в тяжелых
условиях. За эти годы было
много проектов реконструкции
комбината- Вместо того, чтобы
латать дыры, можно было дав-
но на все эти деньги построить
новое производство. Рабочие, а
вместе с ними и директор ком-

бината Л. Л. Васильева, сомне-
ваются в целесообразности но-

вого проекта реконструкции,
так как практически мало что
изменится Уровень механиза-

ции труда вместо 1 7 процентов
будет составлять 35 процен-
тов, производственные мощно-

сти в результате реконструк-
ции не увеличатся. Зачем
строить заведомо вчерашний
день, не лучше ли построить
если уж не завтрашний, то
хотя бы сегодняшний. В го-

роде строится большое коли-

чество промышленных объек-
тов, которые могли бы и подо-
ждать- У комбината нет своего

жилья, помогают в этом вопро-
се исполком, крупные пред-
приятия, руководство комбина-
та вкладывает некоторые

средства из своих скудных при-
былей.

Рабочие спрашивали о та-

лонной системе, о так называе-
мых договорных ценах торгово-
закупочных кооперативов. А. М.
Фатеев и Ю. Ф. Яров отмети-
ли необходимость в сегодняш-

ней критической ситуации су-
ществования талонов, сказали о

том, что в Сланцевском райо-
не они впервые столкнулись с
нормальным отовариванием ту-
алетным -мылом, недостаток ко-

торого испытывают многие рай-
оны области и г- Ленинграда.
И если с остальными моющи-
ми средствами относительно

благополучно, то туалетного
мыла не хватает катастрофиче-
ски. Ю. Ф. Яров отметил про-
тивозаконность известной спе-
кулятивной продажи болгарско-
го шампуня, о котором ему
сообщили рабочие, и сказал о

том, что разница в ценах была
полностью изъята у торговли в
госбюджет. Несмотря на то,

что общее направление разви-
тия кооперативного движения
правильное (так как наши пред-
приятия не всегда в состоянии
продать свой товар), тем не
менее Леноблисполком идет к
тому и заручился в этом под-
держкой трудящихся Ленин-
града и области, чтобы отка-
заться от услуг- торгово-заку-
почных кооперативов.

Затем делегация побывала
на Сланцевском консервном за-
воде. Директор завода С- А.
Загорулько познакомил гостей!
с производством, с проблемами
коллектива предприятия. Рабо-
чие мясокомбината говорили о
том, что в этом году большой
урожай яблок, а сдавать
их практически некуда.

И это в то время, когда кон-

сервный завод завозит яолоки
из других областей!. Вполне по-

нятна, отметил Ю. Ф. Яров,
система договоров завода с сов-
хозами других областей, одна-

ко необходима более гибкая
система закупок и производст-
ва, оперативно реагирующая
на урожай и на свой собствен-
ный рынок сырья.

Посмотрели строящийся цех

по разливу местной минералы

ной воды. Сегодня стоит про-
блема оснастки его разливоч-

ными линиями, так как произ-

водят их в стране очень мало.
Следующий визит делегации

— на молокозавод. Директор
завода Г. А. Кенюхов расска-
зал о производстве, о проводи-
мой реконструкции. Проект ее
несовершенен, поэтому по ходу

дела многое приходится пере-
делывать, из-за этого возникают
трения с подрядчиками- Стои-
мость реконструкции — четы-

ре с лишним миллиона рублей.
Рядом со старым производст-
вом строятся гараж, компрес-
сорная, очистные сооружения.

В ближайшем времени открыва-
ется столовая с бесплатным пи-
танием для рабочих. Г. А. Ке-
нюхов выразил надежду, что об-

друшми заоотами горняков.

Одна из них — продовольст-
венный дефицит. Здесь Юрий
Федорович откровенно покрити-

ковал работу совхозов нашего

района. Урожайность в этом

году в районе ниже, чем в

прошлом, самая низкая в об-
ласти- Удои молока также са-

мые низкие. Мяоных продуктов
потребляется больше, чем про-

изводится. Мясо завозится из

других 'районов и областей. Тем
не менее, зная о нелегком тру-

де сланцевских шахтеров и
химиков, областное руководст-

во заботится о продовольствен-
ном снабжении города.

Но долго так продолжаться

не может. В то время, как

разговор идет о региональном

хозрасчете, о самоуправлении и

самообеспечении, продовольст-

венная проблема должна ре-
шаться на местах, а не общей
надеждой на «центр».

Затем в помещении горкома
партии ленинградская делега-
ция встретилась с работниками
горкома и исполкома город-

ского Совета народных депута-
тов. Перед собравшимися вы-
ступил второй секретарь обко-

М.Ш. 300 тысяч рублей), гораз- }
до эффективнее можно было-
использовать, выдавая ссуды на
индивидуальную застройку. В
этом видится недоработка как
областных, так и местных вла-

стей. Участок железной до-

роги Сланцы Веймарн не’
справляется с возросшими на-

грузками, необходим его ремонт'
и второй путь, несмотря на то,

что руководство Октябрьской
железной дороги не видит здесь

никаких перспектив. Эти меры

позволят значительно увели-

чить вывоз щебня и доломито-
вого известняка, в которых ост-

ро нуждается область.
IO. Ф. Яров отметил необ-

ходимость передачи всех, пере-

рабатывающих продовольствен-
ных предприятий в ведение

облагропрома для того, чтобы
область могла сама хозяйст-
вовать и распоряжаться всем

производимым продовольстви-

ем.

Затем ленинградская деле-

гация встретилась с партийным,
советским и хозяйственным ак-

тивом города и района. Первым
перед собравшимися выступил

второй секретарь обкома пар-

тии А. М. Фатеев. Он отметил,

ные руководители реагируют
■на замечания, требования ра-

бочих коллективов.
В этом году совхозами обла-

сти выращен отличный уро-

жай овощей, картофеля. В
условиях хозрасчета многие

предприятия отказывают в по-

мощи в уборке урожая, непо-

нятна позиция студентов, отка-

зывающихся выезжать на поля

совхозов. Очень часто инициа-

тива в этих отказах исходит от

администрации, партийных,
профсоюзных, комсомольских
организаций. Это недопустимая

ситуация, так как овощи пой-
дут на стол не к кому-нибудь,
а тем же самым трудовым кол-
лективам.

По распоряжению Верховно-
го Совета СССР создаются

чрезвычайные комиссии по
борьбе с преступностью. Мера
важная, так как в последнее
время участились случаи при-
крытия товаров, воровства,

взяток, коррупции.
Каждый район сегодня на

сессиях народных депутатов

должен принять решение о пе-
ререгистрации всех кооперати-

вов, закрыть спекулятивные

кооперативы.

I

СВОЮ СУД
НЕЛЬЗЯ СВОЮ ЖИЗНЬ УЛУЧШИТЬ ЗА СЧЕТ ДРУГИХ, РЕШЕНИЕ МНОГИХ

ЗАВИСИТ ОТ ОТНОШЕНИЯ К НИМ НЕ ТОЛЬКО РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИЙ,

ластное руководство помо-

жет в приобретении одного
.модуля для переработки сыво-

ротки-
Дальше делегация раздели-

лась на две группы. А. М. Фа-
теев. Ю. В. Устькачкинцев,
В- М. Орлов и В П. Нагнн по-

сетили сланцеперерабатываю-
щий завод «Сланцы» и совхоз

«Родина». Группа в составе
Ю. Ф. Ярова, В К. Артамоно-
ва и Я- Я. Богданова побывала
в объединении «Ленииградсла-
нец». Директор объединения
Г. Б. Фрайман рассказал го-

стям о проблемах и перспекти-
вах развития сланцевой добычи,
о работе и жизни шахтеров,

вопросах жилищного строитель-

ства, индивидуальной застрой-
ки, о развитии шефских связей
с совхозом «Родина». В част-

ности, Г. Б. Фрайман отметил

реальную возможность в объе-
динении увеличить в ближайшие
два года производство щебня
до 2 млн. кубометров на осно-
ве строящегося на шахте «Ле-
нинградская >> щебеночного
комплекса. В то же время вы.

воз щебня в необходимом ко-

личестве для строительства в

Ленинградской области и за ее

пределами сдерживается неудо.

илетворительной пропускной
способностью участка дороги
Сланцы — Веймарн.

Затем гости спустились в

шахту. Состоялась встреча с

бригадой одного из добычных
участков. Рабочие задали вопро-
сы Ю. Ф. Ярову, рассказали о

своих проблемах. Одна из са-

мых болевых точек шахтеров
— жилье. На сегодняшний
день в объединении жилищная
очередь насчитывает 1375 се-

мей. Строительство жилья в

объединении сдерживается
производственными мощностя-

ми строительного треста- Впол-
не очевидно, что надо активнее
использовать внутренние резер-
вы — это и строительство

МЖК, и индивидуальную за-

стройку, и хозспособ. В этих
направлениях сдвиги должны

быть большими. Ю. Ф Яров
высказал предложение об не.
пользовании возможностей на-

чавшейся в стране конверсии,
и в частности, использовании

военных строителей, их при-
влечение для строительства

жилья. Такой вариант вполне

возможен, нужно только прояв-

лять инициативу, в решении
этой важной проблемы надо

искать все реальные методы и
средства -

IO. Ф. Яров поинтересовался

ма партии А. М. Фатеев. Огг
отметил, что в условиях се-

годняшней обострившейся си-
туации в области и стране нуж-

ны активные действия со сто-

роны всех руководителей всех

уровней. Сегодня необходимо
взвесить, чем мы располагаем,

какие дополнительные ресурсы

-можем привлечь. Эта пятилет-

ка — пятилетка новых методов

хозяйствования. Сейчас необ-
ходимо выработать, изложить,

обсудить и представить общую
концепцию и принципы кон-
кретных действий. Сегодня тер-

риториальный хозрасчет невоз-

можен без хозрасчета на каж-
дом предприятии. В то же

время необходима передача
власти местному руководству,

самоуправления не будет без
децентрализации управленче-

ских функций. Нужно больше
согласованности в действиях
властей и хозяйственных руко-
водителей- А. М. Фатеев отме-

тил необходимость расширения
производственной базы строи-
тельного треста № 63. Нужны
совместные действия, долевое

участие всех предприятий в
строительстве домостроитель-
ных комбинатов в районе и за

его пределами.

Председатель плановой ко-

миссии горисполкома Г. М.
Димчима рассказала о резуль-
татах экономической деятельно-

сти промышленности района,
совхозов, торговых организа-

ций, кооперативов. В целом

промышленность района справ-
ляется с плановыми заданиями,

высоки темпы роста производ-
ства. Есть отставание по дого-

ворным поставкам, в основном

по вине завода «Сланцы». В
настоящее время завод нашел

нового поставщика -- Куйбы-
шевский нефтеперерабатываю-
щий завод, однако до конца го-

да положение вряд ли можно
уже исправить — задолжен-

ность составляет 1 млн. руб-
лей.

Результатов сельскохозяйст-
венного производства за два го-
да до конца пятилетки изме-
нить значительно не удастся.

Несмотря на то. что район
полностью обеспечивает себя
молоком, картофелем, недоста-

точно выращивается овощей,
снижаются поставки мяса, мо-
лока.

Собравшимися было отмече-

но. что в районе непроститель-

но мало используется хозспо-

соб и индивидуальная застрой-
ка жилья. Те деньги, которые

были выданы кооперативам (1

что идут отчеты и выборы
в профсоюзных, комсомольских

организациях, приближаются
выборы в местные Советы на-

родных депутатов. Отпечаток
на все эти процессы наклады-
вает обострившаяся ситуация в

стране, неудовлетворенность
людей ходом преобразований.
Развитие демократии в

партии значительно отстает

от процессов общественной
жизни. Экономика стоит на

грани катастрофической ситуа-
ции, в то же время речь идет

о необходимости регионального,

территориального хозрасчета.

Мы не можем жить лучше, чем
работаем, подчеркнул’ А. М.
Фатеев. Наступило’ время дей-
ствий и принятия так называе-

мых непопулярных решений.
Внедрение хозрасчета сопро-

вождается развитием группово-

го иждивенчества и эгоизма,

когда все хотят решать свои

проблемы за счет других. По
стране прокатилась волна шах-

терских и других забастовок,
стали фактом нашей жизни за-

бастовки с политическими -тре-

бованиями. Несмотря на спра-

ведливость некоторых требова-
ний шахтеров, эти забастовки,
в результате которых приш-

лось выкроить 2,3 млрд. руб-
лей из скудного государствен-

ного бюджета на новые льготы

горнякам, при более чем 100-
миллиардиом дефиците бюдже-
та, есть не что иное как груп-

повой эгоизм и «перетягивание
одеяла», бнп вызывают об-
ратную реакцию у других лю-

дей, которые меньше зараба-
тывают и трудятся тоже в тя-

желых условиях.

Нельзя свои проблемы ре-

шать за счет других, отметил

А. М. Фатеев, в этом и состоит

смысл принимаемых и послед-

нее время непопулярных реше-

ний.
Надо повышать ответствен-

ность за выполнение планов и

программ, которые мы прини-

маем. Там, где рабочие коллек-

тивы берутся за дело грамот-

но, квалифицированно, конст-

руктивно, там есть реальные
сдвиги к лучшему. Позиция об-
ластного комитета партии со-

стоит в том, чтобы определить

конкретное место кансдого го-

рода, каждого района, каждо-

го предприятия в общей зада-

че- Цель также в том, чтобы
в решении текущих и перспек-

тивных задач не допустить де-

стабилизации морально - поли-

тической ситуации. Здесь
очень важно, как хозяйствен-

В то же время одной мили-

ции не справиться с беспоряд-
ками, в этом направлении дол-

жны работать трудовые кол-

лективы, надо повысить свою

активность и гласность товари-
щеским судам, необходимо воз-

родить работу добровольных
народных дружин.

Время сегодня напряженное.

Готовятся документы о терри-

ториальном хозрасчете, близят-
ся выборы в местные Советы-
Если люди не почувствуют,

что мы взяли ситуацию в’ ру-

ки, то положение может ос-

ложниться.

Затем перед собравшимися
выступил председатель облис-
полкома Ю. Ф. Яров. Он ска-

зал, что у него сложилось

очень хорошее впечатление о

людях: в их словах была тре-

вога, критические замечания,
но не было желчи, злобы.
Большинство острых вопросов

до сих пор не находят реше-

ний- Сегодня мы все хотим по-

лучить самостоятельность, за-

рабатывать деньги, но в этих

стремлениях — старые иллю-

зии, надежда на «верха», на то.

что кто-то даст нам деньги. Пскы
разительная ситуация.

Именно здесь и есть подход

к самообеспечению, самораз-

витию, самоуправлению. И
психологически мы к этому не

готовы. Живучи иждивенческие
настроения.

Не нужен проект нового мя-

сокомбината, который сущест-

венно не изменит само произ-

водство- Не лучше ли всем

вместе заработать валюту и

оснастить комбинат на самом
современном уровне?

Сегодня идут процессы кон-

версии, уделяется больше вни-

мания социальным проблемам,
значительные силы с этой це-

лью перебрасываются на Ле-
нинград и Ленинградскую об-
ласть.

Район сегодня съедает мяса
больше, чем производит. Низ-
кая урожайность, низкие удои

молока. Если мы идем к са-

мообеспечению, в этом направ-
лении нужны энергичные ' ме-

ры всех предприятий всего

района. Нужно больше ини-
циативы и настойчивости в

реализации на месте сверхпла-
новой продовольственной про-
дукции перерабатывающих
предприятий. Если район обе-
спечен ею, то надо продавать

в другие районы и области,
причем не на деньги, а на то-

вары- Нужен товарообмен.

Д
у.
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Сегодня Совет Министров
СССР и его председатель Н. И.
Рыжков критикуют ленинград-
цев за их программу «Интен-
сифйкация-90». В Ленингра-
де впервые был повышен - ко-

эффициент сменности, коллек-

тивы стали работать в 2 — 3
смены, люди получили надбав-
ки за работу в вечернее и ноч-

ное время, однако ощутимого

эффекта движение это не да-

ло, падает коэффициент смен-

ности, снижается фондоотда-
ча. В этой ситуации надо или

всенародно признать програм-
му несостоявшейся, сказать,

что не удалось сделать, или.
если это возможно, исправлять

положение, доказывать свою са-

мостоятельность.

Затем начались выступления

партийно - хозяйственного ак-
тива города. Первым взял

слово заместитель начальника-
ОВД В. А. Рыжов. Он отме-
тил, что порядок в городе мог-
ла бы навести и сама милиция,
и без патрулирования трудя-

щихся на улице. Рабочие дол-
-'жны работать, милиция должна

охранять. Она могла бы это
делать, если бы милиционер был
более защищен в правовом от-

С AM И
ЭКОНОМИЧЕСКИХ, СОЦИАЛЬНЫХ ВОПРОСОВ

ГОРОДА, НО И ОТ КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА

ношении- эта сопроводилась таким цент-
Отбывшнх срок выпускают рализованным грабежом, из-за

из заключения, не предостав. которого приходится постоянно
ляя им ничего: ни жилья, ни побираться по всем предприя-
работы. Неудивительно, что тиям города. И такая крн.
они в скором времени опять зисная ситуация — крик души,
совершают правонарушения. Из который должны услышать в
4 млрд. рублей, выданных в объединении «Облжилкомхоз».
стране в виде ссуд на развитие Первый заместитель пре-дсе-
кооперативов, вернулось в бюд. дателя горисполкома Г- А.
жет лишь 800 миллионов. Несом- Тишкин также обратил внима-
ненно, что значительную часть ние собравшихся на резкое
невостребованных денег уже ухудшение снабжения матерна-
невозможно вернуть. Увеличи- лами вновь созданным лроиз.
лось пьянство, судя по количе. водственным объединением
ству вырученных от продажи «Облжилкомхоз». Все пробле-
спиртного денег и по количест- мы подготовки жилого фонда к
ву задержанных- Вряд ли по- зиме упираются в нехватку ма.
высит престиж милиции териалов. Такого тяжелого по-
повышение зарплаты отдель- ложени'я еще никогда не было,
ным ее работникам. Здесь необ. отметил Г. А. Тишкин,
ходимо комплексно решать Директор совхоза «Родина»
весь круг назревших проблем. В. А. Антонов отметил необхо-

Затем выступил директор димость передачи лесных хо-
объединения ’ «Ленинградсла- зяйств, как это было раньше, в
нец» Г. Б. Фрайман. Он от. полное распоряжение совхозов
метил, что визит ленинградской из ведения межсовхозного лес-
делегации, конструктивный ного хозяйства. Совхозы будут
разговор во время встречи за- более рачительно и более вы-
ставили о многом задуматься, годно распоряжаться своим ле-
Видимо, такие встречи будут сом, и тогда не будет странных
полезны и в дальнейшем- Во ситуаций, когда совхоз чуть ли

^ время шахтерских забастовок не на корнях выпрашивает
не всегда и не все ответствен- необходимые ему бревна или
ные люди оказались на высоте доски.
положения. Пресса иногда иг- Начальник Сланцевского про-
рает на чувства людей- изводственного ооъединения

Взявший слово первый заме- грузового автотранспорта В. II
ститель председателя гориспол- Исаков рассказал о нерацпо-
кома Р М. Саитгареев сказал, нальном использовании автома-
что составленная программа са- шин, которые предприятие от-
мообеспечения по части мяса правляет на уборку урожая в
стоит под вопросом. 15 лет целинные области. Коллектив
-назад волевым решением свер- предприятия буквально от серд.
xv было полностью закрыто ца отрывает каждую машину,
овощеводство Теперь ни один с большим трудом справляется
директор совхоза не хочет вы- с напряженным планом, а на-
ращивать ни одного гектара шины из-за плохон организа-
овощей, потому что дело это ции труда в совхозах Орен-
очень хлопотное и убыточное бургской области очень часто
Тем не менее овощеводство в простаивают. Нужны прямые
районе понемногу развивается, договора с целинными совхоза-

Отоапно видеть сегодня креп- ми, это позволит отправлять
щ 2ГДс"о°к,,ВьГ ТсЬо5оГз°сЯ. с J.PO- не^ходимое количество маши,
мышленными предприятиями, в _ ответил на постав-
вМесте вкладывающие деньги в Ю. Ф- Яров ответил на лостав

Сс™оЬ ^СпТ«Сл1нць,е» ПР-° ИЗ сов- черкнул Зодимость" выбора

ХпЙГаГ^и-'с^о0з Ж:
= 1 л нр° stesrs;
это сильные совхозы, а со ела- иска °п™ль ВР ОГрОМНО й

годня делоИ иметь* не хочет. степени' наша судьба и наше
Директор завода резиновых благополучие зависят

SKWLS ."SET. з“»: :iF SS.je
СаГгаре’оГГ'с “,оеРГО »е Si™' lUpo» того же
сдержал а ушел от отаета. В «..я госта "““^„оЙ.ЙГ
то же время затеял реконструк- •ihhubdld.

ц-ию завода, которая вряд ли

кому нужна сегодня.
Сегодня есть хороший план

развития сельского хозяйства,
отметил Р. М- Саитгареев,
план реконструкции мелиори-
рованных земель района. Са-
мое главное, что есть единство

во взглядах на перспективу с
горкомом партии, исполкомом .

горсовета.
Начальник комбината благо-

устройства города И. В. Тимо-
феев обратил внимание собрав-
шихся на катастрофическое по-

ложение, в котором работает
коллектив комбината. Обеспе-
ченность техникой здесь —• на
40 процентов- С переходом
предприятия в ведение треста
«Сланцыжилкомхоз» были рез-

ко и необоснованно урезаны
фонды на горюче-смазочные
материалы. Стали частыми

случаи простоя из-за нехватки

дизельного топлива, бензина.
Сама жизнь нелегкая заставля-
ет простаивать. Например, 17
августа комбинат в полном со-
ставе простоял целый день.
Централизация хозяйства, до-

рог, жилого фонда — сдвиг к
лучшему, но почему-то по рас-
поряжению сверху передача

ЗА ЭФФЕКТИВНЫЙ ТРУД И ЗДОРОВЫЙ БЫТ

„ДОРОГАЯ БУТЫЛКА 1
На этот раз «телефон

гласности» изобиловал во-

просами, касающимися про-

дажи винно-водочных изде-

лий и всяческих человечес-
ких страстей и пороков.
Н. И. Железнов, рабочий
завода «Сланцы», выразил

беспокойство по' поводу того,
что столовая на Комсомоль-
ском шоссе с 10 часов тор-

гует пивом. Все бы ничего,
если бы туда не сбегали со

смен рабочие завода и шах-

ты. Как они работают после

значительной дозы выпитого,
можно себе представить!

Позвонил инвалид войны
Яков Григорьевич Гусляров.
Попросил достать ему буты-
лочку водки и оставил свой
адрес. Он сказал: «Я —

инвалид, на костылях, из
комнаты не выхожу. А душа-

то ведь солдатская. Фин-
скую отвоевал от звонка

до звонка, блокаду пережил, в

Великую Отечественную вое-
вал. Что-то я заслужил-..».

Конечно, заслужил Яков
Григорьевич гораздо больше,
чем бутылочку. И очень
обидно, что дожили мы до

такой жизни, когда старый
солдат не в состоянии при-

обрести себе такую малость.

Что я могу ответить ему?
Только то, что мне, также
как и ему, за этим делом
придется вставать в позор-

ную очередь, в которой сто-
ять совершенно бесполезно

И это очевидно. В шесть

магазинов развозят по 400
ящиков в день, и раскупают

моментально. Бутылка вод-
ки нынче на «черном рынке»
идет по цене 20 рублей. Кто
может — тот покупает. А
кто не может, ругается. На
этот раз телефонный звонок
с угрозами был в адрес пред-
седателя горисполкома Я. Я.
Богданова. Правда, грозив-

шийся не назвал своего име-
ни.

Ежедневно город пропи-
вает 80 тысяч рублей...

Товарищ, который назвал

свой адрес и фамилию для
редакции газеты, сообщил
деловым тоном: «18 августа
в пятницу в магазине № 47
с «черного хода» в 20 часов
в машину вынесли и поста-
вили ящик водки». Он назвал
и номер автомобиля. Сму-
щают в этой истории такие
обстоятельства, почему с
«черного хода» и почему 18
августа, в день, когда в ма-
газин не привозили водку?!
В торге разбираются с этим
фактом. Отпуск винно-водоч-
ных изделий в одни руки не
был в то время ограничен,
никому не запрещалось по-
купать водку ящиками. Сей-
час по распоряжению горис-
полкома в одни руки разре-
шено продавать три бутылки.

«Телефоном гласности»
нередко пользуются люди,
которым надоедает спекуля-
ция вином и водкой в сосед :

них квартирах. Мы эти дан-
ные передаем в ОБХСС, так
что трепещите, спекулянты!

Какую юридическую от-

ветственность несут те, кто

играет в карточные «секу»

и «очко»? Вот такой вопрос
задали нам.

Народный судья Н. М.
Удовиченко любезно согла-
сился ответить на этот во-

прос. По статье 164-й прим.
1 Кодекса РСФСР об адми-
нистративных правонаруше-

ниях, «участие в азартных
играх на деньги, вещи и
иные ценности равно приня-
тие ставок частными лицами
на спортивных и иных со-
стязаниях влекут предупре-
ждение или наложение штра-
фа в размере от 50 рублей
с конфискацией игральных

принадлежностей, а также
денег, вещей и иных цен-
ностей, являющихся ставкой
в игре или без таковой». За
те же действия, только пов-
торные, после взыскания,
налагается штраф от 100 до
500 рублей. Есть еще статья
226-я' Уголовного кодекса,
где оговаривается срок ли-
шения свободы до 5 лет за
создание игорных притонов.

В данном случае речь
идет, видимо, об игре в «се-
ку» и «очко» членами брига-
ды в рабочее время. А по-
рядок на рабочем месте в
первую очередь должна на-
вести администрация цеха,

участка. «Резаться» в карты
в рабочее время не просто
безнравственно, но является
нарушением трудовой дисци-

плины.

и. томе.
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КАКАЯ НЕВИДАЛЬ...
Несколько лет тому назад

прогремели указы' по борьбе
с пьянством и алкоголизмом.
Прошло немного времени,
а изменилось ли что-нибудь
за этот короткий отрезок
времени? По-моему, нет!
Если раньше алкоголиков н
пьяниц видели по одному,
то сейчас они все объедини-
лись и встали в очередь, по-
хожую на демонстрацию. И
теперь у нас с вами появи-
лась возможность видеть их
мученические лица каждый
день в определенном месте.
С утра пораньше скаплива-
ются они у винных магази-
нов и пивных ларьков. Все
лезут, чтобы любой ценой
приобрести злосчастную бу-
тылку. Вместе с такими оче-
редями и появилась спец.
команда по добыванию
спиртного без очереди.
Кстати, для пожилых люден
это очень удобно. Подходит,
к примеру, старушка и обра-
щается к мужчине:

— Сынок, купи мне бу-

тылочку!
«Сынок» покупает, од-

ну — ей, другую себе. А
приходится ей идти на такое,
потому что у нее маленькая
пенсия (и ей никто бесплат-
но не вспашет огород, не

расколет дрова). Дальше все
происходит мгновенно. Това-
рищи по несчастью закиды-
вают его на головы стоящим
в очереди, и тот спокойно
добирается до прилавка. Не
правда ли, изобретательный
народ эти «алкаши»? Толь-
ко не понимаю одного, как
себя чувствуют те, по чьим
головам ходят, как по буль-
вару. Может, им все равно?

Есть. и другой метод, но
более «трудоемкий», потому
что приходится инсцениро-
вать сцену «разбушевавшего-
ся пьяницы. Бьет бутылку
(естественно, пустую), все в
страхе разбегаются, а он
смело проходит к прилавку
и приобретает «эликсир жиз-
ни». И какой же вред прино-
сит «зеленый змий»? Нет,
пожалуй, такого государства,
где бы человек не страдал
от него. А это значит, что
разрушаются тысячи семей,
дети лишаются отцов и мате-
рей.

В последнее время люби-
тели спиртного нашли выход
из безвыходного положения.
Изготовление алкогольных
напитков в домашних усло-
виях. А так как это не труд-
но, вот и гибнут тысячи тонн
пшеницы, картофеля, свек-

лы. И хотя меры п ° пресече-
нию приняты строгие (нака-
зывают не только изго-
товителей, но и пособников),
все равно процветает «под-
польная мафия». Все эти
годы государство старалось

на бумаге бороться с пьян-
ством. Вот Указ Президиума
Верховного Совета РСФСР
от 19 июня 1972 года:
«Изготовление или хране-
ние крепких спиртных напит-
ков домашней выработки, а
также изготовление без цели
сбыта аппаратов для выра-
ботки наказываются лише-
нием свободы на срок до од-
ного года или исправитель-
ными работами на тот же
срок, или штрафом до трех-
сот рублей». Меры строгие,
но применялись ли оци на де-
ле? Ведь годами ничего не
делали, а сейчас трудно бо-
роться с этим позорным

явлением.

На сегодняшний день ме-
ры приняты очень строгие.
И на страницах газеты мож-
но встретить информацию о
самогонщиках, которые под-
вергались наказанию. А
ведь эти люди губят не толь-
ко огромные урожаи, но и

(Окончание на 4-й стр.)



КАКАЯ НЕВИДАЛЬ
(Начало на 3-й стр.)

людские судьбы. Кроме того,

во всех спиртных напитках

домашней выработки содер-

жится сивушное масло,

которое объединяет под сво-

им названием несколько на-

именований ядов, все это

вредит здоровью. Поэтому
даже маленькая доза само-

гона вызывает тяжелое,

мучительное опьянение. При
этом возникает двигательное

возбуждение. Человек суе-

тится, старается куда-то
идти, в общем, двигаться.
Координация резко наруше-

на. Все эти признаки гово-
рят о том, что наступило
алкогольное опьянение. Глав-
ное, что у больного теряется
память, и он не может вспом-
нить то, что с ним происхо-
дило. Один из больных опи-
сывал свое состояние так:
«В отличие от водки само-
гон, который я варил сам,
вызывал мгновенное опьяне-
ние, оглушал меня. Я терял
способность контролировать

свои движения, валился с ног
через каждые пять — де-
сять шагов, руки не слуша-
лись меня. Кружилась голо-
ва. Предметы словно уплы-
вали, удалялись от меня.
Вскоре наступало возбужде-
ние. Я куда-то стремился,
заплетающимися ногами шел

на улицу, бесцельно бродил
по двору, петляя, как заяц,
кругом, «ли проделывал зиг-
загообразные маршруты. Я
просто не мог остановиться
на месте. Не легче было и по-
хмелье. На утро слабость и
утомленность были резкими.
Голова раскалывалась от бо-
ли. Сердце ныло. Сильно
дрожали руки. Опохмелье не
приносило облегчения и даже
ухудшало самочувствие. Про.
должал пить до тех пор, по-
ка не случилось... Выпил
два стакана самогона и вско-
ре забылся, оглушенный, в

тяжелом полусне, полуобмо-
роке. К вечеру, хотя я боль-
ше не выпил ни глотка
спиртного, почувствовал рез-
кий озноб, появилась одыш-
ка, сердце колотилось с та-
кой силой, что, казалось, вот-
вот вырвется из груди. Я

Валентине Григорьевне
МИХАЙЛОВОЙ

В день Вашего юбилея при-
мите наши поздравления и ис-
кренние пожелания доброго
здоровья, семейного благопо-
лучия и успехов в труде.

Коллектив консервного за-

вода.

Кино

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 1 СЕНТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Док. фильмы. 9.05 — «Михай-
ло Ломоносов». Худ. ф. Фильм

ясно ощутил, что сейчас ум.

ру, несмотря на страх смер-

ти, не мог подняться и по-

дойти к телефону, чтобы
вызвать «скорую помощь».
Приступ, ужасно плохое со-

стояние длилось около 40
минут, которые показались

мне бесконечными. Потом я

забылся»

Это ужасно. А стоило ра-

ди этого пить? Надо бы по-

чаще задавать себе этот во-

прос.

И самое страшное то, что

в очередях за вином, пивом

все чаще видишь молодых

ребят! Их возраст около 14
— 16 лет. Что же заставляет

простаивать их часами в

«пьяной толпе»? Не секрет,

что пьяный подросток неуп-

равляем. И поэтому он мо-

жет совершить такой посту-

пок, который в трезвом виде

оц бы не сделал. Многие

усмехнутся и скажут: «Ка-

кая невидаль!».

Но совсем не смешно, когда
возле пивного ларька ви-

дишь чуть живого пьяного

подростка, который протяги-
вает руки в крохотное око-

шечко и «властно» приказы-

вает налить литр пива в ла-

дошки. Хотя происходит это

не часто, но к этому «собы-
тию» память . возвращается

регулярно, как к дурному

сну.

Кто же виноват, что мы

теряем молодое поколение в

толпе пьяных людей? Шко-

ла, училище, может, дома не

доглядели? Вопрос, над ко-

торым люди задумываются

давно. Но ответа найти не

могут. И самое главное, что

сейчас может помочь — это

не антиалкогольная програм-

ма ( этим у нас занимались

исправно и многие годы, но

результатов в лучшую сто-

рону не было и нет, так как

подростки видели, что дома

родители выпивают). Не
только организация спортив-

ных секций, клубов, а оздо-

ровление всего общества,
вот что на сегодняшний день

может помочь. Не надо за-

бывать «что порок входит в

щелочку, а выходит в две-

ри».

Ю. ВОРОНЦОВ.

Фото В. БОРИСОВА,
обществ, корр.

Зам. редактора
О. П. СВЕТЛОВА.

2-й. «Врата учености». 2-я се-
рия. 10.20 — Институт челове-
ка. 11.20 — -До шестнадцати
н старше. 12.05 — Мультфиль-
мы. 12.40 — К началу учеб-
ного года. На вопросы телезри-
телей отвечает председатель
Государственного комитета
СССР по народному образова-
нию Г. А. Ягодин. 15.30 —

Док. фильм. 17.00 — Веселые
старты. На приз клуба «Кожа-
ный мяч». 17.45 — Кинокон-
церт. 18.45 — Сегодня в ми-
ре. 19.00 — После стачки.
19.20 — Концерт. 19.40 —

«Михайло Ломоносов». Худ. ф.
Фильм 2-й. «Врата учености».
3-я серия. 21.00 — «Время».
21.40 — Это было... было...
22.00 — Взгляд. 23.45 —

Мультфильмы.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 815 —

Учебная программа. 13.10 —

«Командировка». Худ, ф- 3-я
серия. 14.25 — Ритмическая
гимнастика. 17.00 — Новости-
17. 10 — «Вылет задержива-
ется». Худ. ф. 18-25 — Сим-
фонические танцы. 19.00 —

Мультфильмы. 19.15 — У
озера. 20.00 — Спокойной но.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 31 августа — «Боны и
покой». Начало в 17, 19, 21
час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 31
августа — «Девушка из бан-
ка». Начало в 17, 19, 21 час.

/
КИНОТЕАТР «ТРУД». 31

августа — «Любовь выигрыва-

ет»'. (Две серии). Начало в

18.20, 21 час- Для детей. «Ги-
перболоид инженера Гарина».
Начало в 14 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 31 ав-

пуста — «Неизвестная женщи-

на», Начало в 17, 19, 21 час.

Производственное объеди-
нение «Сланцыжплкомхоз»
сообщает, что с 1 сентября
по 1 ноября 1989 года про-

изводится перерегистрация

граждан, состоящих на уче-

те для улучшения жилищ-

ных условии за счет коопе-

ративной жилой площади.

Для этого необходимо
представить справку о со-

ставе семьи по ф. № 9 по

адресу: г. Сланцы, ул. Се-
верная, дом 1, каб. № 6.

* * *

С 1 сентября 1989 года по

1 ноября 1989 года на пред-

приятиях объединения «Ле-
н и н гр а де л а нец» п р н и и м а ют-^
ся на учет для улучшения

жилищных условий трудя-

щиеся, проживающие в ком-

мунальных квартирах. Пе-
чи, малыши- 20.15 — Ритми- обходимо представить заяв-
ческая гимнастика. 20.45 —

Народные мелодии. 21.00 —
лепие и справку о составе

семьи по форме 9.

Администрация.

3—1

«Время». 21-40 — «Команди-
ровка». Худ. ф. 3-я серия.
22-55 — НТМ. Информацион-
ный выпуск. 23.10 — Совре-
менное пятиборье. Чемпионат
мира. Мужчины.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 1 СЕНТЯБРЯ_
10.00 — Док. фильм. 10.50 питальных работ переезд у

— «Охота на дракона». Худ.
фильм. 17.50 — Телестанция
«Факт». Телетайп. 17.55 —

1 сентября >989 года в

связи с производством ка-

ВОЛХОВСКИИ АЛЮМИНИЕВЫЙ ТЕХНИКУМ
ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ

на дневное отделение лиц, окончивших 8 классов, на I курс
ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:
«Производство цветных металлов и их сплавов»,

«Монтаж и эксплуатация электрооборудования предпри-
ятий и гражданских зданий»,

«Эксплуатация оборудования и систем водоснабжения и
водоотведения»:

лиц, окончивших 10 классов, — на дневное отделение
ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:
«Эксплуатация оборудования и систем водоснабжения

и водоотведения»,
«производство цветных металлов и их сплавов»;
на III курс заочного отделения — по специальностям:
«Монтаж и эксплуатация электрооборудования предпри-

ятий и гражданских зданий»,
«производство цветных металлов и их сплавов».
Поступающие с образованием 8 классов сдают вступи-

тельные экзамены по русскому языку (диктант) и матема-

тике (устно).
Поступающие с образованием 10 классов сдают экза-

мены по русскому языку — и литературе (сочинение) и ма-

тематике (устно).
Лица, окончившие 8 и 10 классов только с оценками

«4» и «5», принимаются в техникум без экзаменов.
Всем иногородним предоставляется общежитие.
Заявления о приеме подаются на имя директора техни-

кума с приложением:
а) документы об образовании в подлиннике,
б) медицинская справка формы № 286,
в) четыре фотокарточки (3x4 см),
г) характеристика.
По прибытии в техникум поступающие предъявляют

свидетельство.
Приемная комиссия работает ежедневно с 9 до 17 часов,

в субботу с 9 до 1 15 часов.
Телефоны: 6-41-90, 6-43-15.
Адрес техникума: 187400, город Волхов, Ленинградская

область, Кировский проспект, дом 34.
3—2

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ

приглашает на работу

МАСТЕРА - СТРОИТЕ-
ЛЯ.

Обращаться по адресу:

Комсомольское шоссе, 78,
телефон 2-26-75.

3—2

«Азиз». Худ. ф. 19.00 — За и
против. Общественно-политиче-
ский видеоканал. 20.20 —

Телестанция «Факт». «20.20».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время». 21.40 —

Телестанция «Факт». 600 се-
кунд. 21.50 — Что новенького?
22.05 — «Охота на дракона».
Худ. фильм.

•
САНАТОРИЮ-

ПРОФИЛАКТОРИЮ
с рочно требуютс я

на работу
КУХОННЫЕ РАБОЧИЕ.

2—1

деревни Ищево будет за-

крыт с 12 до 15 часов.

Лебяженская дистанция

пути.

1 — 1

в

ШКОЛА-ИНТЕРНАТ № 1

ПРОДОЛЖАЕТ

прием учащихся

классы.

Обращаться по

у. Жуковского, 2,
ны 41-777, 41-737.

в 1—5

адресу:

телефо-

2-1

11

В связи с введением Закона по улучшению пенсионного

обеспечения и необходимостью перерасчета пенсий в сентяб-
ре сокращается выплатной период. Выплата пенсий и

пособий будет производиться с 1 по 18 сентября включи-

тельно. Для граждан, получающих пенсию с 1 по 18 сентяб-
ря, число даты выплаты пенсий не меняется. Гражданам, по-

лучающим пенсию с 19 по 25 число в районном узле связи

по улице Кирова, дом 49 и в отделении связи (Сланцы — 1,
улица Свердлова, дом 2), выплата пенсий будет производить-

ся в следующем порядке:

пенсия за 19 число будет оплачиваться 11 сентября,
за 20 число — 12 сентября,
за 21 число — 13 сентября,
за 22 число — 14 сентября,
за 23 число — 15 сентября,
за 24 число — 16 сентября,
за 25 число — 17 сентября.
Гражданам, получающим пенсию в отделении связи по

адресу: Сланцы — 5, улица Кирова, дом 12, выплата пенсий
за 19 число будет производиться 17 сентября, за 20 число —

18 сентября.
Просим своевременно получить пенсию и пособия в сен-

тябре 1989 года.

1 — 1

ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает

РАБОЧИХ для времен-

ной работы в совхозе.

За справками обращать-
ся в отдел кадров.

3—3

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ»

приглашает на работу

УБОРЩИКА территории.

3—3

•
ДЕТСКОМУ

ЯСЛИ-САДУ № 7

требуется

ПОВАР (предоставляется
жилье).

1 — 1

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пяТницам и субботам
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